
 

 
Enrico Schult (MdL)  
 
Liebe Freunde, 
 
,,Die AfD eilt von Umfragehoch zu Umfragehoch‘‘ 
 
Immer mehr Menschen erkennen, dass die AfD die einzige politische Kraft ist, die die 
rot-gelb-grünen Tagträumer in Berlin endlich ablösen kann. Und auch in MV sind wir mit 32% 
deutlich stärkste Kraft vor der regierenden SPD. Das ist zum einen der katastrophalen Verbots- und 
Klimarettungspolitik der Regierenden geschuldet, aber wir können auch durch gute inhaltliche Arbeit 
und immer mehr Präsenz auf den Straßen und Plätzen in MV von unserer Partei überzeugen. 
 
Auch ich war im September bei vielen Veranstaltungen im Land dabei und habe gemeinsam mit 
meinen Kollegen aus dem Europaparlament, dem Bundestag und dem Landtag für die AfD 
Positionen geworben. Aber ganz wichtig für unseren Erfolg ist auch die kommunalpolitische 
Verankerung der AfD, unsere Kommunalpolitiker leisten einen entscheidenden Beitrag für die 
Akzeptanz unserer Partei, deshalb kann ich Euch nochmal bitten, sich im nächsten ebenfalls für die 
Gemeinde, die Stadt oder den Landkreis als AfD -Kandidat aufstellen zu lassen. 
 
Gemeinsam wirken wir auf allen Ebenen für eine Politik, die zuvorderst unseren eigenen Bürgern 
zugutekommt. 
 
www.youtube.com/watch?v=XsRkSncdbh8 
 

                  
 
 
 

http://www.youtube.com/watch?v=XsRkSncdbh8


 

                              
 
 
 
 
www.youtube.com/watch?v=Yk41r5xvujw 
 
 
 
Berufsfeuerwehrtag in meinem Heimatort 
 
Als direkt gewählter Abgeordneter meines Wahlkreises war ich zum Berufsfeuerwehrtag nach 
Nossendorf eingeladen. Dieses tolle Format, das dazu dient die Kinder an die Arbeit in der 
Feuerwehr heranzuführen, habe ich gerne mit einer kleinen Geldspende und einer großen Portion Eis 
unterstützt. Ganz tolle Arbeit, die die Ehrenamtlichen da vor Ort machen. 
 
 

                 
 
 
 

                   
 

http://www.youtube.com/watch?v=Yk41r5xvujw


 
Beim Thema Förderschulen flogen in Schwerin wieder die Fetzen. 
 
Als einzige Partei setzen wir uns seit jeher für den Erhalt der bewährten Förderschulen ein. Viele 
Schulbesuche in diesen Schulen und zahlreiche Gespräche mit Eltern geben uns recht, dass diese der 
geeignete Lernort für Kinder mit Einschränkungen sind. Die Inklusionsstrategie des Landes, wonach 
diese Schüler einfach in die Regelschulen geschickt werden sollen, halten wir für falsch. In diesen 
Klassen gehen die Förderschüler unter und die guten Schüler werden in ihrer Entwicklung 
ausgebremst. Das Thema Förderschulen erhitzt die Gemüter, vor dem letzten Plenum fand für den 
Erhalt der Janusz-Korczak in Wolgast sogar eine Mahnwache von besorgten Eltern statt, aber schaut 
selbst:

 
 
www.youtube.com/watch?v=HhmcSDCxh7c 
 
Hier die emotionale Auseinandersetzung dazu im Schweriner Schloss: 
 
www.youtube.com/watch?v=inz4RKw0s4k 
 
 
Viele Grüße 
 
Enrico 
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